

El Señor Alcalde hace presente que la Comisión de Hacienda se ocupa en redactar las condiciones para el arrendamiento de la recaudación del impuesto de Comunios en el Casco y radio; pero para intervenir en los del extra-radio, cree conveniente se nombrase una Comisión especial.

Propone se nombrase El Ayuntamiento asiente; y Su Señoría propone una comisión por la que se nombrare para constituir dicha Comisión compuesta de varios miembros a los Señores Escribano, Gayrén, García Atenor, Ruiz de la Recamá, Montesinos, García y García, Carrillo, Galíez, daciros del viernes, Moreno, Frutos, Clementes y Gómez-Díez, quedando de Comunios en el extra-radio de los nombrados dichos Señores, apesar de las protestas y excusas de algunos de ellos, como la del Señor Escribano y viernes especialmente la del Señor Clementes, el cual manifestó que agradecía la designación pero que no podía aceptarla, por que consideraba que el medio adoptado para cobrar los comunios en el extra-radio, resultaría ruinoso a los fondos municipales.

El Señor Gómez-Díez vuelve a llamar la atención, acerca del mal estado de la casa destinada a escuelas en la Paya y la necesidad de repararla pronto, siquiera por decoro de Murcia.

El Señor Alcalde ofrece que mañana mismo mandará al Señor Arquitecto.

Atentando al Señor El Señor Gómez-Díez hace presente que há Alcalde para ultí-pocos días, el Señor Deay, el Señor Alcalde y el mayor el asunto sobre Señor Comandante militar, vieron la casa un-tradiciones de las oficinas militares, enero dos del paseo de Garay, que encontró aceptable el expresado Comandante militar para sus oficinas. Y procurando reducir lo posible el alqui-